



十二月一日(日)
午前9時～於桂坂小

時、西電工のセキ
ユリティ放送を通
して下記のよう

「地震発生」を告
げる緊急放送が流
れます。——が、
これは訓練です。

放送内容：

防災訓練を行います。各
防災部ごとに

九時十五分ま
でに桂坂小学
校に避難して
ください。

当曰は、桂坂学
区の自主防災会が
防災訓練を行います。

〔京都府南部を
震源とする大規模な地震が
発生し、各地で火災など災
害が多発して住民の避難・
救出救援が必要である」と
の想定のもとに、炊き出し
による給食活動も実施され
ます。

参加するのは桂坂学区自
主防災会及び各種団体、行
政機関からは西京区役所と
西京消防署です。
この総合訓練の実施の模
様や内容等につい
ては、次
号でお報らせ

桂坂学区 総合防災訓練

桂坂学区

十二月一日の九
時、西電工のセキ
ユリティ放送を通
して下記のよう

「地震発生」を告
げる緊急放送が流
れます。——が、
これは訓練です。

放送内容：

防災訓練を行います。各
防災部ごとに

九時十五分ま
でに桂坂小学
校に避難して
ください。

当曰は、桂坂学
区の自主防災会が
防災訓練を行います。

〔京都府南部を
震源とする大規模な地震が
発生し、各地で火災など災
害が多発して住民の避難・
救出救援が必要である」と
の想定のもとに、炊き出し
による給食活動も実施され
ます。

I : 勘察して検討したい。
II : 廃品電池の回収の方
法について(新規)――
廃品電池の回収につい
て役所、支所に持参す
ることになつてゐるが
一般ごみと一緒に捨て
がちだ。もつと便利な
ことを是非、検討してほ
し

III : 児童館・保育所の建
設について(継続)――
桂坂に居住の利用者は
大枝児童館までバスで
通つており、不便で利
用しない人も多い。昨
年に続き要望書を提出
したが、その後の見通
はどうか。

IV : 市バスの効率的な運
用について(新規)――
現行の西5、西6のよ
うに、桂坂を東西に分
割するようなバスの路
線のルートは非常に不
便であり、桂坂を周行
するような利便性の高
い、効率的な運行計
画を是非、検討してほ
し

V : 桂坂交番の設置につ
いて(継続)――
桂坂交番の設置を
お願いし続けている。
平成一〇年には大型ス
ーパーがセンターポー
トにできる予定であり
主要幹線道路にも駐車
場が増加しており、
通行にも支障をきたし
ている。主要幹線道路
を中心にしており、
また、九号線の仏舎利
塔前から桂坂への時間
的侵入禁止および信
号等などの設置を検討
してほしい。特に、小
学校中学校の集団登校
時間にあたる7時～9
時の東行きの車の規制を
してほしい。

VI : 違法・迷惑駐車の取
り締まりについて――
主要幹線道路の駐車規
制はもう少し市街化が進
んでからになる。7時～9
時の東行きの車両規制は積極
的に検討する。信号設置につ
いては京都府の予算の問

題もあり、もう少し待つ
ほしい。

VII : 桂坂学区の交通規制
について(新規)――
公園管理の担当が都市
計画局に変わつたので、調
べてから後日、回答する。

VIII : 大枝北沓掛町6丁目へ
の設置は、大枝塚原町にあ
る既存の交番の移動で、現
在、話が進んでいる。京都
府の予算を伴うので、時期
についての即答はできない
が、早期実現に努力する。

IX : 廃品電池の回収の方
法について(新規)――
桂坂を東西に分
割するようなバスの路
線のルートは非常に不
便であり、桂坂を周行
するような利便性の高
い、効率的な運行計
画を是非、検討してほ
し

X : 春夏秋冬の四回がよい。

桂坂統一ふれあい

クリーンデー

年二回の、今年最後の統

一クリーンデー――西京区

誕生二〇周年記念行事の一

環として、多くの方々の参

加をいただきました。

先月の『桂坂』三五号で

「統一ぶれあいクリーンデ

ー」の歴史について、かえ

て自治会が環境美化活動と

して始められ、桂坂全域で

実施しようという機運が昂

まり、「統一ぶれあいクリ

ーンデー」の誕生となつた

ことが書かれていました。

今日、参加しておられる

方々の声をインタービ

ューさせて頂き、大変感動

いたしました。桂坂を美し

い街しようという、愛を感

じたからです。今回は、そ

の声を是非お知らせしたい

と思いました。

●新しく越してきて、ふれ

●二回よりも、三回に。

柴田 富佐子

まだまだ沢山のご意見を

いたぎり、多くの方が桂坂

を愛しておられることを知

りました。

お金で得ることのできな

い人ととのふれあい、子

どもたちとのふれあいを大

切にして、街を美しくする

方法はないか。

■規制をすれば解決する

という問題ではない。ドラ

イバー一人ひとりの意識改

革が必要である。特定の場

所だけの規制は、結局周辺

の緑り下げなどを行つて來

た。今後とも皆様のご要望

に合わせ、路線の延長、増

便、初発の繰り上げ、終発

の繰り下げなどを行つて來

た。今後とも皆様のご要望

に合わせ、路線の延長、

